



# 中村律子さん

「市長への手紙」  
我が家では日本山公園をよく利用していきます。日本山公園は駿河湾から富士山まで一望できる上に花見もでき、芝生広場ではキャッチボールや芝滑りなどいろいろに楽しめます。最近はトイレスがれこになり、とてもよし公園と思っています。

岩本山公園の駐車場に参りました。なぜか

「市営への手紙」をお届けいたしました。今回は、意見・提言などを紹介します。今回は、「岩本山公園の駐車場の拡張」についてです。（「市営への手紙」の用紙は、各公用館などにあります。）

紙から  
の  
店  
本山公園  
の  
駐車

です。休日の昼ごろとなれば、車  
が駐車場からあふれ、道路は路上  
駐車の列ができてしまします。

そりだぬ、身動れじやねしなる  
のはわからん、路上の車の壁から  
子供が飛び出したりしなつかと心  
配しながらもす。駐車場をばくする  
ことはできないのでしようか。

来年度は一万台が可能になりました。

中長／の手紙ありがとうございました。  
また。

三石本山公園は、近年整備が進んだので、利用者が激増し、四季を通じて非常に利用される公園になりました。そのため、中村さんが始めた。

まだ、現在ある駐車場を更に  
すこしするため、アスファルト舗装  
し、四十四台が駐車できるようにな  
りました。

そのほかに、入口西側に大型バ  
ス五台分の駐車場も整備します。  
全部整備されると、大型バス五台  
乗用車一百台の駐車場になります。

の御意見のように駐車場の整備が  
強く望まれています。  
そこで、昭和六十二年度に駐車  
場として、公園入口東側の土地六  
千平方メートルを確保しました。  
来年度には百六十台が駐車可能な駐車場  
として整備する予定です。



整備された岩本山公園の駐車場

昔ながらの日本が世界をリード  
していた時代から、まだいな  
つてた平和な現代。和田さんは  
「かわいらしい孫たち」よりも  
「な思ふをさせたくな」と、時間  
をつけては津伊の想いをつづ  
り始めした。

そして二話作ることもある「出  
世の記」で、  
「人生は樂園ではない」と

は「初盤の局」で努力の範囲を極めた結果、  
しかし、アントラビア「重圧の局」で見  
事に既成習慣に墨守をめざした。  
佐野には、自分の進路を本領と  
戦死した足利友人の思ひ玉などと  
を表現しなかった。「誰もが脳髄

# 市民文芸第25号 小説の部 で市民文芸賞を受賞

# 和田濱雄さん

(今泉9・66歳)



A black and white illustration of a spiral staircase. The stairs are represented by thick, dark outlines forming a continuous spiral that ascends from the bottom left towards the top right. The perspective is from a low angle, looking up the center of the spiral. The background is plain white.

「まあかんぱークは、昔ね  
の地域の話題を口にひく傾向  
ナーハー。」

皆がこの身近にいた王子が書いた詩  
意見などをお聞せいた。連絡者  
田中一郎は、田中久重の孫で、  
内縫いの継ぎ目を用いて縫  
綺の切つけ田十五日でさ。